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C’est un investissement qui à vocation à s’inscrire
dans le temps. Le puissant groupe de capital-
investissement Ardian, via son fonds Clean Energy
Evergreen Fund (CEEF), devient l’actionnaire
majoritaire du producteur d’énergies renouvelables
UNITe, aux côtés d’Alexandre Albanel, président
d’UNITe, et du top management de l’entreprise.
Pour ce faire, il rachète notamment les participations
d’Omnes et de Bpifrance, qui avaient investi dans la
société en 2018, et de Société Générale Capital
Investment, présente au capital depuis 2010. 

Un pipe de 1,5 GWc dans le PV

« L’objectif principal est la pérennité de l’entreprise
sur la durée », indique Alexandre Albanel, président
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Stéphane Maureau et Alexandre Albanel,
respectivement directeur général et président de
UNITe. Crédit : UNITe.

Centrale de Mézos. Crédit : UNITe.

d’UNITe. En effet, CEEF est un fonds « à durée
indéterminée, qui lève de façon récurrente de
l’argent, qu’il va réinvestir chez UNITe au fur et à
mesure de notre développement ». Une opération
« atypique dans notre secteur » et « unique sur le marché », estime le dirigeant de ce spécialiste de la petite
hydroélectricité (36 centrales en France), qui poursuit également depuis 2019 une stratégie d’essor dans le
solaire. La première étape de l’investissement concernera ainsi les 140 MWc de projets photovoltaïques
engrangés l’an dernier par UNITe, qui devraient être mis en service d’ici 2025. Puis un pipe de projets de
1,5 GWc en cours de développement pour une mise en œuvre dans les prochaines années. 

Complémentarité entre agrivoltaïsme et hydroélectricité

« Le photovoltaïque est une énergie très
complémentaire de l’hydroélectricité »,
explique Alexandre Albanel. UNITe, dont le
chiffre d’affaires a grimpé de 29 M€ en 2022
à 45 M€ l’année dernière, et qui ambitionne
de réaliser environ 100 M€ en 2027, et se
positionne sur les grands parcs au sol de plus
de 50 MW. En s’intéressant aussi à
l’agrivoltaïsme. « Nous sommes pionnier
dans ce domaine puisque nous avions
construit notre première centrale
agrivoltaïque en 2011, à Mézos (Landes), sur
une pisciculture », souligne Alexandre
Albanel. Aujourd’hui, avec par exemple ses
abris d’élevage pour les faisans, UNITe est «
dans une synergie entre le monde de l’élevage
et celui de l’énergie avec la production des
panneaux sur les toits ». 

Autant de projets nécessitant un partenaire financier de poids et de long terme tel qu’Ardian, par ailleurs
propriétaire de GreenYellow. « Cela nous permettra d’avoir une fluidité d’industriel dans les process de
développement », résume Alexandre Albanel.  
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